
Protokoll der Mitgliederversammlung der Jagdgenossenschaft
Schönböken

am 21.02.2017 auf dem Hof Jahn in Schönböken

1. Begrüßung der Jagdgenossen
Die Versammlung wird um 20:10 Uhr durch den 1. Vorsitzenden H.-J. Jahn eröffnet.

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung
Die Mitgliederversammlung wurde am 09.02.17 fristgerecht im Amtsblatt sowie auf
der Jagdgenossenschafts-Seite im Internet bekanntgegeben. 

Erweiterung der  Tagesordnung:  
Punkt  6a: Wahl eines 2. Kassenprüfers. Die Erweiterung wurde von den Genossen
einstimmig genehmigt.

3. Verlesen des Protokolls
Der Schriftwart J. Klagge verliest das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
vom 25.02.2015. Das Protokoll wird von den Genossen einstimmig genehmigt.

4. Bericht des 1. Vorsitzenden
H.-J.  Jahn  berichtet,  dass  die  Jagdgenossen  eine  Optionserklärung  wegen  der
Umsatzsteuer  bis 2020 beim Finanzamt Plön abgegeben haben.
Die Internetseite wird von den Genossen nicht genutzt.

5. Kassenbericht
Der Schrift- und Kassenwart J.  Klagge verliest den Kassenbericht 2015/2016. Der
Kassenstand am 31.12.16 beträgt 401,18 €.

6. Entlastung des Vorstandes
Die  Kasse  wurde  am  16.02.2017  von  H.  Jensen  und  H.-H.  Scheel  geprüft.  Die
Prüfung  ergab  keine  Beanstandungen.  Die  Entlastung  des  Vorstandes  für  das
Geschäftsjahr 2015/2016 wurde beantragt und einstimmig genehmigt.

6 a. Wahlen
Zur Wahl stehen:

• 2. Kassenprüfer
H.-H.  Scheel  scheidet  nach  2  Jahren  Kassenprüfer  turnusmäßig  aus.  Als  neue
Kassenprüferin wird Monika Singelmann vorgeschlagen. Sie stellt sich zur Wahl und
wird einstimmig von den Genossen gewählt.
H. Jensen und M. Singelmann sind somit die Kassenprüfer für die Geschäftsjahre
2017/2018.



7. Bericht der Jagdpächter
Der Jagdpächter M. Markmann teilt mit, dass auf der Treibjagd 2015 14 Hasen und 1
Wildschwein erlegt wurden.
In 2016 waren es 9 Hasen und 3 Gänse.
Im Revier sind die Wildkaninchen reichlich vorhanden, so dass im Jahr   

• 2015: 54 Kaninchen,
• 2016: 27 Kaninchen 

bejagd wurden.

8. Verschiedenes
H.-H. Scheel fragt an, ob die Jäger 2015 einen Antrag auf Bejagung der Graugänse
gestellt haben. M. Markmann verneint das.
Der 1. Vorsitzende H-J. Jahn und der 2. Vorsitzende T. Lange sind seid 20 Jahren im 
Vorstand.  Sie  erhielten  von  den  Jagdgenossen  ein  Dankeschön  und  eine
Aufmerksamkeit.  Da  T.  Lange  durch  Krankheit  verhindert  war,  wurde  ihm  das
Präsent zu Hause überreicht.

Die  Versammlung  wird  durch  den  1.  Vorsitzenden  H.-J.  Jahn  um  21.10  Uhr
geschlossen. Er wünscht allen einen guten Heimweg.

Für die Richtigkeit,
J. Klagge
Protokollführer


